

2.235.

Ins alte Schick-Haus zog neue Kompetenz

Berater-Büro gibt heute Einstand

Von der Hochburg der Pflanzenforschung Groß Lüsewitz geht auch betriebswirtschaftliche Kompetenz im Landwirtschaftsbereich aus. Heute eröffnet an traditionsreicher Stätte ein Beraterbüro.

Von ACHIM TREDER

Groß Lüsewitz. Die Eröffnungsparty heute in Groß Lüsewitz erlaubt zumindest die gedankliche Brücke zu einem Begriff, der nicht nur in Fachkreisen seit geraumer Zeit in aller Munde ist. „Kompetenzzentrum“ lautet er. Ein Vorhaben für Groß Lüsewitz, das in der Sanitzer Kommunalpolitik entwickelt wurde und jetzt auf Landesebene angeschoben werden soll. Die heutigen Party-Gastgeber haben mit all' dem nicht direkt zu tun – und passen dennoch in das Konzept Kompetenzzentrum. Es ist das Lüsewitz-Büro der „Schuldt AGRO Concept“-GmbH, das heute seinen offiziellen Einstand gibt. Hauptbetätigungsfeld ist die Beratung und Betreuung landwirtschaftlicher Unternehmen.

Betriebswirtschaftliche Beratung, Gutachter- und Sachverständigenwesen sowie die Betreuung von Investitionen – das sind die drei Leistungssäulen, für die jeder Erzeuger und Vermarkter von landwirtschaftlichen Produkten in Groß Lüsewitz künftig Fachkompetenz ordern kann. „Wir rechnen damit, dass das Kompetenzzentrum, das wir anstreben, eventuell

2003 fertig ist“, sagt Bürgermeister Joachim Hünecke. Das Büro Schuldt-AGRO-Concept passe dessen ungeachtet in idealer Weise in diese Groß Lüsewitzer Landschaft. „Zum Schluss“, so Hünecke, „wird es ein Netzwerk vieler Aktivitäten geben.“ Ein Großteil der Kompetenz-Ressourcen wird sich aus der Tradition des Ortes in der Pflanzenforschung und aus den Experten rekrutieren, die zu einem Großteil noch immer in Groß Lüsewitz zu Hause sind.

Eine zweite gedankliche Brücke zwischen Schuldt-AGRO-Concept und dem Kompetenzzentrum lässt sich schlagen, wenn man weiß, wo das Büro eingerichtet wurde. Es befindet sich in jenem Haus, in dem einst Professor Rudolf Schick lebte, jener Mann, der die Entwicklung der Pflanzenforschung im Ort maßgeblich bestimmt hat. Frank Rixen (35), Partner von Geschäftsführer Volker Schuldt und Büroleiter, hat das Haus gekauft, leitet von hier aus die Fachberatung, die er gemeinsam mit Ehefrau Anette in ganz Mecklenburg anbietet.

Neu ist das Berater-Büro weder im Lande noch in Lüsewitz. „Wir waren bereits zwischen 1992 und '94 hier“, informiert Unternehmer Volker Schuldt. Aufgrund der Situation sei er dann nach Schwerin gegangen. Inzwischen habe sich aber vieles verändert.

Die Gratulanten, die heute ans Schick-Haus klopfen, kommen aus verschiedensten Bereichen: BVVG, Straßenbauamt, Landwirte, Vermarkter, Behörden . . .